



学校だより（天妃っ子）

令和7年5月号

那覇市立天妃小学校

**【学校教育目標】 健やかに 素直で 賢い人に
すこやかに すなおで かしこいひとに**

「自己肯定感をあげるには…。」「問題行動を解決するには…。」「将来、子供達が困らないようにするために、学習の基本的なことはどの子にも…。」「あいさつを返せる子になってほしい…。」などなど、天妃っ子の将来を見据え、「幸せな未来」を生きてほしいと願い、職員室や廊下等で天妃小教職員は、日々、考え、子供達にかかわっています。

教室の学びは、子供にとって、社会で活躍するための学びの機会とも言えます。

学校では、天妃っ子の未来をつくる手伝いをしていると思い、日々の学校教育活動に向き合いたいと考えています。

保護者の皆様並びに関係する皆様、どうぞ、今後もご協力とご理解をお願い申し上げます。

～今年度の取組紹介～

【子供の言語活用能力を高めたい】

毎週金曜日（8：20～8：35）朝の読書

「読み聞かせ」で本の世界をみんなで共有したり、「一人で読書すること」で、自分で読み、自分で考え、自分で思いを広げていくことに取り組みます。

※よみきかせボランティアありがとうございます。



【～みんなで1年生をはげましたい・みんなで協力する喜びを味わおう～】



「校歌コンクール」開催

1年生が歌詞を覚えられるように6年生がサポートし、本番は1年生の頑張りにみんなで拍手を送りました。また、どの学年も練習に取り組み、立派な姿を披露し、きれいな歌声が体育館にひびきました。お互いの頑張りをほめあう姿がたくさん見られました。

【学校の安全を守ろう】職員研修「不審者対応について」



5月13日（火）那覇警察署講師をお招きし、「学校の不審者対応について」講話と職員訓練を行いました。「不審者を校内に入れない。」「事務室での訪問者確認の徹底」「玄関施錠」「速やかな警察連携」など、ご指導いただきました。

※今後も、訪問の際は、必ず事務室へお声かけください。

児童・職員「不審者対応避難訓練」

5月16日（金）5校時

全教職員と児童による訓練を行いました。児童・教職員ともに、速やかに避難対応に取り組む事ができました。

今後も、対応について、研修・検討を重ねたいと考えています。



【地域の行事にふれることで、子供の学びを充実させる機会に】



6年生 「なんみん祭行事参加」

5月18日（日）

6年生が「波の上」から「パレット前広場」までの神輿行列に参加しました。

「6年生の力を合わせる姿に感心しました。」と、お褒めの言葉が届きました。

支えてくださった保護者・おやじの会・旗頭・地域の皆様、全ての方に心からありがとうございました。

運動場整備工事状況について

天妃小学校・天妃こども園の運動場整備工事状況について、施設課より、「工事の遅れについて、運動場工事については昔の校舎の跡地で作業をしているところですが、地中にある建物の杭などが支障となり、一部で工事に遅れが出ております。工事の仕方を工夫するなど、出来るだけ遅れを取り戻す努力を今後もしていきたいです。」との報告がありました。

※学校としては、何より安全で安心して使える運動場の早い完成を待っています。